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Anfrage an den Bürgermeister  
der Stadt Blankenhain 
 
 
Gegenstand der Anfrage:  Zustand und Sanierungsbedarf des Feuerlöschteichs in 

Neudörnfeld 
 
 
 
 
Anfrage: 1) Ist der Stadtverwaltung bekannt, dass der Feuerlöschteich in Neudörnfeld 

stark verschlammt ist und nicht mehr genug Wasser führt? 
 

2) Sofern der Stadtverwaltung der Zustand bekannt ist, wie bewertet sie diese 
Situation im Hinblick auf den Brandschutz im Ortsteil? 
 
3) Sofern der Stadtverwaltung der Zustand des Feuerlöschteichs nicht be-
kannt ist, wird um Information gebeten, ob bzw. inwiefern regelmäßige Bege-
hungen in den Ortsteilen zur Feststellung von entsprechenden Sicherheits-
mängeln durchgeführt werden. 
 
4) Wann beabsichtigt die Stadtverwaltung, den Feuerlöschteich in Neudörn-
feld zu sanieren (ggf. auszubaggern), um die Sicherheit hinsichtlich des 
Brandschutzes zu gewährleisten? 

 
 
Begründung:   Der Feuerlöschteich in Neudörnfeld ist stark verschlammt und führt nicht 

mehr genug Wasser. Damit ist ein gesetzlich vorgeschriebener ordnungs-
gemäßer Brandschutz bzw. die entsprechende Sicherheit nicht mehr aus-
reichend gewährleistet und sollte schnellstmöglich wiederhergestellt wer-
den. 

 
 
 
Edith Hartung 
Stadtratsmitglied der UBI 

 
 

Interne Nr.: 

Vorlagen-Nr.: 

Beschluss-Nr.: 

Datum der Sitzung: 

 

Status: öffentlich 


